



# NPA

JEUNES  
POUR UN  
NOUVEAU  
PARTI  
ANTICAPITALISTE  
[www.npa2009.org](http://www.npa2009.org)

## Dans les facs, dans les lycées, préparons la grève le 29 Janvier !

- Alors que le gouvernement donne aux mobilisations comme seule réponse des effets d'annonces, un remaniement ministériel, il continue à mettre en place son programme de destructions de nos acquis sociaux.
- Le climat de crise financière nous promet un avenir encore plus sombre et s'accompagne d'importantes destructions d'emplois (aux Etats-Unis sur l'année 2008 plus de 2 millions d'emplois en moins). Les suppressions de postes massives dans les services publics, la destruction de la valeur de nos diplômés et des statuts, la précarisation du travail qui devient le quotidien des jeunes, est totalement l'opposé de ce dont nous avons besoin : une société tournée vers la satisfaction des besoins des jeunes et des travailleurs, pas pour les profits d'une minorité.
- Ce gouvernement cherche la confrontation, il se moque de notre avenir et veut nous faire payer la crise !

### • La contestation monte sur les facs...

- Alors qu'une partie des facs ont terminé leurs partiels la mobilisation grandit sur les universités. Les enseignants en tête puisque sur plusieurs facs ils appellent à des assemblées générales. En effet, les dernières réformes de Péresse revoit le statut des enseignants chercheurs et les soumet à des critères de rentabilité à court terme. S'ajoute à cela des suppressions de poste dans l'ensemble de l'enseignement supérieur (900 cette année) et une part plus importante du financement des universités sur des critères de performance.
- De son côté, la réforme des IUFM cristallise la logique du gouvernement : elle fait passer le passage du concours de profs de Bac + 3 à Bac + 5, cela veut dire plus de sélection car l'entrée en master 2 est sélective et aussi parce qu'on sait bien qu'il est de plus en plus difficile de payer ses études.
- Ces réformes amplifie le développement de la fac à deux vitesses : celles qui pourront se payer un enseignement de qualité avec les profs et le matériel nécessaire et les autres qui ne pourront garder que des filières courtes, ultra spécialisées, financées par les entreprises et donc sans délivrance de diplôme de qualité.
- Il faut dans les prochaines semaines impulser et participer aux AG pour se mobiliser sur ces questions. Le 29 janvier peut être le début d'une mobilisation sur la durée et les prochaines échéances (mobilisation sur les lycées cette semaine, journée de mobilisation le 20 janvier dans l'enseignement supérieur et manif à Paris le 22 pour les IUT) vont contribuer à augmenter le climat d'agitation.

### • Tous en grève le 29 et après !

- Le jeudi 29 janvier est une journée de grève interprofessionnelle à l'appel de l'ensemble des syndicats, c'est une échéance importante pour montrer au gouvernement que l'on refuse toute sa politique. Il faut construire la grève le 29 partout où c'est possible ; sur les lycées, les facs, les CFA, les boîtes... Parce qu'une seule journée de grève ne suffira à arrêter la politique de Sarko, il faut également poser la question de la suite du 29, seule une grève générale reproductible qui fait converger les luttes permettra de stopper la politique du gouvernement !

### Urgence-Palestine

Depuis plus de deux semaines maintenant, l'armée israélienne a lancé une offensive contre la bande de Gaza, faisant déjà près de 1300 morts. Une fois de plus, l'état d'Israël tente de détruire toute possibilité de contestation à son projet colonial. Les USA et l'Europe soutiennent Israël car c'est un précieux allié pour s'assurer le contrôle du Moyen-Orient riche en pétrole. Mais la résistance, palestinienne et internationale, s'est organisée. Chaque semaine, des manifestations de solidarité ont lieu. 1 000 000 en Egypte et en Turquie, plusieurs centaines de milliers en Europe et en France. Face à la barbarie de l'impérialisme, seule la mobilisation pourra permettre d'arrêter les massacres. Solidarité avec la résistance palestinienne ! Arrêt immédiat de l'agression israélienne !

**Pour prendre contact :**

Par mail [npa.jeunes@free.fr](mailto:npa.jeunes@free.fr) ou  
envoyez vos coordonnées à NPA Jeunes, 2 rue  
Richard Lenoir, 93100 Montreuil  
Prénom :  
adresse :  
Tel :  
Mail :

**Tous en grève le 29 Janvier !**  
*journée de grève interprofessionnelle*